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Relevé des bulletins d’analyse de la qualité de l’eau

Présence arsenic hors mois d’été Mois sans relevé d’arsenic 

01/07/09
26/08/09
27/01/10
12/03/10
04/05/10
04/10/10
28/12/10
20/01/11
09/02/11
23/05/11
04/08/11
16/12/11
14/03/12
08/06/12
27/07/12
07/08/12
27/11/13
14/03/13
03/05/13
20/09/13
18/11/13
21/11/13
16/01/14
31/01/14
20/03/14
09/05/14
12/05/14
19/08/14
25/11/14
25/11/14
23/02/15

13/10/15 13/08/15
20/08/15
07/03/16
19/10/16
31/07/17
12/08/19

03/09/20
17/09/20
19/10/20
03/11/20

Que montre ce tableau ?

Tout d’abord que ça ne fait que quelques années que 
l’on se préoccupe de l’arsenic dans l’eau consommée à 
Corbès, et encore pas systmatiquement.

Deuxièmement qu’il n’y a pas qu’en été que les 
teneurs en arsenic sont dépassées comme le prouve la 
série de l’année 2020.

Alors que vaut l’argument d’une plus forte 
consommation estivale conjuguée au faible étiage ?

Comment s’expliquent les dépassements observés 
parfois en automne ?


	Feuille1

